
РОССИЙСКАЯ   ФЕДЕРАЦИЯ 
 

ЛЕБЕДИНСКИЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

ТАБУНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ 

 

Р Е Ш Е Н И Е 

(двадцать четвертая  сессия пятого созыва) 

 

28.02.2017 год. № 2 

с.Лебедино 

 

Отчет о работе Лебединского 

сельского Совета депутатов и 

администрации Лебединского 

сельсовета за 2016 год. 

 

     Руководствуясь ст. 33 Устава муниципального образования Лебединский 

сельсовет Табунского района Алтайского края, сельский Совет депутатов 

решил: 

 

1. Принять к сведению отчет главы сельсовета о проделанной работе 

Лебединского сельского Совета депутатов, администрации 

Лебединского сельсовета за 2016 год. 

2. Отметить положительную работу администрации Лебединского 

сельсовета и сельского Совета депутатов. 

3. Продолжить работу администрации сельсовета и сельского Совета 

депутатов в решении вопросов местного значения. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Глава сельсовета:                                                                            В.Д.Мозер 

 



Отчёт о проделанной работе администрации Лебединского сельсовета и 

Совета депутатов  в 2016 году . 

 

Лебединский сельсовет сегодня это: 

 461 чел., из них – 119 детей,  95 –пенсионеров. 

 На территории сельсовета 4 малых села: 

 с. Бославино -6  чел. ( детей нет) 

 с.Елизаветград -40 ( детей -3 чел) 

 с. Ермаковка- 10  (детей- 3 чел) 

 с. Новороссийка  -37 (  детей-4чел.)  

На территории Лебединского сельсовета расположены: 

 Детский сад -1 

 Школа  - 1 

 ФАП -1 

 Клуб-1 

 Магазин- 3 

 Почта-1 

 Сбербанк выездной -1 

 ИП  разных форм собственности– 7шт. 

Вся работа администрации Лебединского сельсовета и Совета депутатов  была 

построена в соответствии с утверждённым планированием   в соответствии с 

Уставом муниципального образования «Лебединский сельсовет Табунского 

района Алтайского края» 

За период 2016 года проведено   4 сессии,  на  них рассмотрено 23 вопроса. 

  Из них: 

 Отчёт главы  муниципального образования о проделанной работе 

 О работе участкового уполномоченного полиции  

 Об обустройстве мест массового отдыха жителей поселения  

 О работе общественных организаций   

 О благоустройстве сёл сельсовета, 



 О  бюджете поселения,  

 О внесении изменений и дополнений в нормативные правовые акты  

 Об утверждении новых НПА. 

 

           В 2016 г. приняты следующие Положения : 

О предоставлении лицами , замещающими муниципальные должности, 

сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах 

имущественного характера. 

О порядке оформления и содержания плановых ( рейдовых) заданий на 

проведение плановых (рейдовых) осмотров, обследование земельных 

участков, расположенных  в границах муниципального образования 

Лебединский сельсовет. 

О порядке формирования , утверждения, и ведения планов закупок товаров, 

работ, услуг для обеспечения муниципальных нужд администрации 

Лебединского сельсовета Табунского района Алтайского края 

О правилах определения нормативных затрат на обеспечение  функций 

администрации и подведомственных администрации казённых учреждений. 

О требованиях к порядку разработки и принятии правовых актов  о 

нормировании в сфере закупок для обеспечения муниципальных нужд 

Лебединского сельсовета Табунского района Алтайского края  

О  порядке формирования , утверждения и ведения планов-графиков закупок 

товаров , работ, услуг для обеспечения муниципальных нужд Лебединского 

сельсовета Табунского района Алтайского края 

О Положении об обработке персональных данных в администрации 

Лебединского сельсовета 

 Согласно краевой программы  благоустройства кладбищ, на основе 

софинансирования, были выделены деньги в сумме 3 600 рублей. На эти 

средства  был изготовлен и установлен туалет в с. Елизаветград. 

На территории Лебединского сельсовета  находится три памятника  ВОВ.  Эти 

памятники находятся в сёлах Лебедино, Ермаковка, Новороссийка. Все эти 

памятники находятся в удовлетворительном состоянии.  

Ежегодно администрация сельсовета совместно с Советом молодёжи  и 

работниками культуры осуществляет текущий ремонт  этих памятников и  

занимается благоустройством  прилежащей территории.  В течение 2016 года  

была проведена следующая работа: 



№ Местонахождени

е памятника 

Перечень 

проведённых 

работ 

Объём 

финансировани

я  

Источник 

финансировани

я 

1 с.Лебедино Ремонт 

постамента  

(штукатурка)  

Ремонт и 

покраска 

мемориальных 

плит 

 

Закуплена 

облицовочная 

плитка и клей  

Ремонт и 

покраска 

ограждения  

Обустройство 

дорожек 

 

 

13 000руб Дотация 

 

  

2 Ермаковка Ремонт 

памятника 

(штукатурные 

работы и 

покраска) 

2 000руб дотация 

   -  

  Благоустройств

о прилежащей 

территории 

  

3 Новороссийка Косметический 

ремонт 

памятника 

  



  Благоустройств

о прилежащей 

территориии 

5 000 Спонсорские 

средства 

     

    

 

 

 

На территории сельсовета созданы и работают общественные организации 

Совет ветеранов (председатель Савченко Н.Ф.), Совет общественности 

(председатель Сулина С.Ф.), Совет молодёжи (председатель Колесник Н.Е.), 

Женсовет ( председатель Тюрина В.Н.),  Уличный комитет (председатель 

Капис Н.Н.). 

  Работа всех организаций строилась по утверждённому годовому плану. 

Добросовестно трудился Совет ветеранов, председатель Совета ветеранов 

Савченко Нина Фёдоровна добросовестно относилась к своим обязанностям, 

болела душой за каждого подопечного. Члены Совета ветеранов активно 

откликались на любые мероприятия,  их можно было увидеть на субботниках 

по благоустройству кладбища, памятника, они не оставались равнодушными 

к одиноким и престарелым людям. Открытки и добрые слова поздравлений 

получали все пенсионеры преклонного возраста. 

Члены Совета ветеранов активно посещали клуб выходного дня при 

библиотеке. Хочется отметить  работу Грединой Лидии Николаевны, это 

настоящий активист и неутомимый  энтузиаст; она всегда полна новых идей, 

готова выполнять любую работу. Именно Лидия Николаевна очень помогла 

летом в благоустройстве, а в дальнейшем и в  функционировании  Зоны отдыха 

«Солнечный берег».  

 

Не менее активен Уличный комитет, в первую очередь я говорю о 

председателе уличного комитета Капис Нине Николаевне. Круг обязанностей 

её очень широк: это и контроль за соблюдением  Правил содержания 

домашних животных, и контроль за соблюдением Правил благоустройства, 

летнего выпаса скота, наличие в стаде быка-производителя, работа пастуха 

общественного стада, оказание помощи в закупе молока у населения. Со всеми 

этими  обязанностями Нина Николаевна успешно справлялась. 

 

Совет молодёжи возглавляет ученица средней школы Колесник  Наталья. На 

счету молодёжи не мало добрых дел. С самого начала лета  Наталья 



организовала и со своими  помощниками привела в порядок стеллу на въезде 

в село, затем оказала активную помощь в наведении порядка у памятника 

воинам, павшим во время Великой Отечественной войны. Очень 

существенной была помощь при реализации проекта «Создание и 

обустройство зоны отдыха «Солнечный берег в с. Лебедино». Активными 

помощниками были Капис Максим, Колесник Катя, Лысенко  Тимофей, 

Швалюк Даниил  и другие.  

Работу Совета общественности и Женсовета пока оценить трудно. Так как 

председатели избранны  во второй половине года и ярких событий  пока не 

произошло, но очень надеюсь, что добрые и нужные дела у них ещё впереди 

 

Считаю необходимым остановиться и на работе культурных учреждений. 

В настоящее время работа работников культуры очень сложна. Население 

значительно уменьшилось, молодёжи в селе почти не осталось,  поэтому 

посещаемость мероприятий очень низкая. Качество проводимых мероприятий 

тоже оставляет желать лучшего. Отсутствие современной оргтехники 

накладывает отпечаток на качество проводимых мероприятий, но тем не менее 

в ДК есть ноутбук, музыкальный центр. Посещаемость зрителей напрямую 

зависит от  категории участников, поэтому необходимо привлекать в качестве 

участников мероприятий ребят из детсада, школьников. Считаю 

недопустимым распад  вокальной группы «Полёт души». В селе есть резерв и 

его надо использовать. 

 Необходимо использовать все имеющиеся ресурсы, все формы проведения 

мероприятий. Очаг культуры должен привлекать различные слои населения: 

возрастные, профессиональные,  по интересам. 

 Примером  тому может служить  объединение пенсионеров «Сила», созданное 

при библиотеке Савченко Н.Ф.   Не менее важным считаю работу в малых 

сёлах, где нет  объектов культуры. 

 

Работа библиотеки имеет   те же проблемы. Отсутствие компьютерной 

техники осложняет работу библиотекаря. Наличие же  компьютера  в каждой 

семье и возможность воспользоваться электронной книгой  делают 

библиотеку не конкурентно способной.  

Из данной ситуации можно выйти только путём привлечения к себе читателей  

через клубы общения, клубы по интересам, выставки различного рода. Можно 

использовать старые забытые методы работы с населением, такие как 

книгопередвижки.  Одним словом, искать применение своей сфере 

деятельности 



Кроме этого, считаю, что работник библиотеки обязан принимать участие во 

всех клубных мероприятиях, быть на сцене.  

Работа методиста по спорту  в селе очень нужна и важна.  Большое значение 

имеет методист в нашем селе: население не потеряло интерес к спорту, но эта 

проблема  уже назревает. За последние годы значительно повысилась 

спортивная материальная база. Радует то, что методист стремится к  

 

пополнению спортивной базы, но нужно приложить максимум усилий для её 

сохранения и дальнейшего пополнения.  Погодные условия этого года создали 

сложные условия для функционирования хоккейной коробки, но тем не менее 

считаю , что здесь имело место быть и не доработка методиста. Считаю, что 

каток в селе должен был быть значительно раньше. Важно привлекать к работе 

старших школьников, родителей, общественность. В селе несколько  

общественных   организаций,  депутаты. Впереди финальные игры ,хотелось 

бы  видеть Лебединцев победителями.  Методисту нужно тщательно 

продумать план работы на лето , использовать возможность работы  зоны 

отдыха «Солнечный берег», работу детской оздоровительной площадки при 

школе. 

 

В целом считаю, что работники культуры работают удовлетворительно, 

проблем не мало ,но  их нужно решать.  


